



COMPTE RENDU 10^{ème} REUNION DE COORDINATION

Présidence : Monsieur Mamadou Sy MBENGUE, Directeur de cabinet

Secrétaire de séance : Le conseiller Technique n°2

Lieu : Salle de Réunion, Pièce 622

Date : 23 août 2011 à 12h00

Présences : voir feuille de présences

Après l'ouverture de la séance par Monsieur le Directeur de Cabinet, Madame l'IAAF a procédé à la lecture du compte rendu de la précédente réunion qui a été adopté par la coordination après quelques amendements.

A leur suite, Monsieur le Directeur de cabinet a proposé l'ordre du jour suivant qui se résume en un seul point:

1) **Compte rendu des activités des différents groupes de travail.**

Après l'adoption de l'ordre du jour par l'assemblée, Monsieur le Directeur de Cabinet a donné la parole à mesdames la rapporteure et présidente du groupe qui travaille sur le fonds de leadership féminin et de représentativité pour faire un état des lieux de leurs travaux.

a) Après la lecture commentaire des documents par la rapporteure du groupe, madame la présidente est largement revenue sur certains aspects techniques comme le choix de certains amendements apportés aux documents, le choix d'un seul document avec un seul fonds qui aura deux (2) guichets et le schéma d'opérationnalisation traduit par le diagramme de Venn (cf. documents annexés).

A leur suite, tous les intervenants ont abondé dans le même sens en louant la qualité du travail présenté tout en insistant sur les critères de qualification des femmes capables de mobiliser, les types de bénéficiaires, l'ancrage institutionnel du fonds, entre autres points discutés et qui devraient être étudiés minutieusement.

En conclusion, la coordination a reconnu l'orientation des productions du groupe qui est allée dans le sens voulu par Madame le Ministre d'Etat qui, avant son départ en mission, a déjà instruit Astou DIOUF pour la rédaction du projet de décret.

b) Avant les membres du groupe qui a travaillé sur l'économie d'énergie, Monsieur le Directeur de cabinet a rendu compte de la réunion tenue avec une délégation du Ministère de la Coopération Internationale, des Transports Aériens et de l'Energie (MICITAE) conduite par Monsieur Madior Sylla, responsable de la cellule de communication dudit ministère, le vendredi 19 août 2011 dans l'après midi dans

son bureau. Une rencontre durant laquelle les deux parties ont beaucoup échangé sur la question de l'économie d'énergie. La délégation du MICITAE était émerveillée par la qualité des travaux du groupe du MFOF qu'elle a qualifié d'être en avance sur beaucoup de choses (projet de protocole, projet de plan d'actions déjà réalisés). A cet effet, le chef de la délégation a demandé au MFOF d'envoyer des représentants au niveau de leurs instances de suivi de l'énergie (la réunion hebdomadaire sur l'énergie ; le comité de suivi sur la crise de l'énergie et le comité de pilotage du plan «Takkal»). Malgré ses divers partenaires sur la question, le MICITAE compte sur nous pour l'aspect sensibilisation, dira le DC car 500 000 lampes à Basse Consommation (LBC) doivent être distribuées à partir du 15 septembre 2011.

Après l'intervention du DC, madame la rapporteure a lu et commenté le compte rendu de leur réunion avec la délégation du MICITAE, le projet de protocole d'entente amélioré avec le dudit ministère et le projet de plan d'actions (cf. documents annexés).

Au chapitre des interventions, tout le monde a félicité le groupe de la qualité du travail fourni ; cependant, quelques remarques allant dans le sens de l'amélioration du plan d'actions ont été notées. C'est ainsi qu'il a été demandé d'intégrer l'ensemble des objectifs spécifiques (OS) dans le PA ; la sensibilisation par des actions de proximité pour un changement de comportement de la population ; la proposition de calendrier d'exécution en tenant compte de l'expérience des APDC, la prise en charge des différents acteurs du processus, etc. Cette dernière proposition, dont l'auteur est l'intendant colonel Issa SEYE, a été adoptée à l'unanimité par l'assemblée car ayant permis de régler beaucoup d'éventuels problèmes par anticipation.

c) Le troisième groupe qui devait travailler sur le « Grand Prix du Président de la République pour la Promotion de la Femme, édition 2011 », a présenté ses travaux par la voix de sa rapporteure (projet de lettre circulaire aux gouverneurs, les TDR, le chronogramme d'activités, les différentes lettres d'informations aux autorités et le projet d'arrêté du comité de pilotage). Des documents que tous les intervenants ont qualifiés de qualité c'est pourquoi ils ont tous félicité le groupe, mais pour des raisons pratiques, la coordination a demandé la rédaction de deux (2) arrêtés : un pour le comité de pilotage et un autre pour la nomination des membres du jury.

En somme, c'est avec un sentiment de satisfaction que les membres de la coordination se sont quittés tout en promettant de boucler tous les dossiers avant le retour de Madame le Ministre d'Etat prévue le dimanche 04 septembre 2011.

Levée de la séance à 15h38mn

Le secrétaire de séance

Amadou GUEYE, CT2